



みずから
ともに
せいっぱい

義務教育学校阿仁学園
令和6年度学校報



きらり

令和6年10月24日(木)
NO. 13 文責 校長

★★★*川のせせらぎを聞きながら～全校でなべっこ～

10月15日(火)に、全校で阿仁河川公園に行き、秋のなべっこを楽しみました。1～6年生はきりたんぽ、7年生以上は、おでん、だまっこ鍋、ちゃんこ鍋などのオリジナルメニューを協力しながら調理。川の流れを眺めながら、秋の美味しいひとときを過ごしました。



まずは気合いから



リンゴをパクリ



ガラが美味しいのよ!



完成が待ちきれない



きりたんぽ「きわみ極」



プレミアムちゃんこ



究極のおでん



「美味しいね」「そうだね」



なべっこの様子は
こちらの動画で!

★★★*3年連続全県大会へ～秋田活性化中学生選手権～

19日(土)に森吉公民館にて秋田活性化中学生選手権が行われました。県北各地から7校が参加し、全県大会出場の2枠を争いました。阿仁学園(遥菜、蓮、来羽、珀、冴太郎)は、松岡組との連携による活性化策を提案し、見事優秀賞に輝きました。全県大会は、11月9日(土)に秋田魁新報社本社ビルで行われます。



伝家の宝刀「ゴロゴロピカー！」(左)と「合体！」(右)



★★★*本校教育活動を発信中～教育視察団が次々と来校～

先週から今週にかけて、湯沢市教育委員会、福島県二本松市教育関係者、文部科学省教育制度改革室と、本校へ教育視察が続きました。

授業を参観した方々みなさんが子どもたちの生き生きとした姿や先生方の明るい笑顔に感心されていました。



- ・互いの意見を聞き合う姿、友達を見つめる瞳がとても素敵でした。互いを大事にし合うから発表する人も頑張れるのだと思いました。
- ・子どもたちがのびのびと安心して学びに向かう姿が大変素敵でした。
- ・自己実現、可能性が発揮できる教育とは、このような教育であると感銘を受けました。
(参観者の感想から抜粋)



Topics



ふるさとガイド



5・6年生が、岩見三内中3年生に阿仁の歴史などを説明しました。質疑応答もあり、ドキドキのガイド体験でした。

プレゼンの交流



秋田活性化中学生選手権中央地区大会に出場した岩見三内中の生徒とプレゼンを披露し合いました。

小さな応援団



1・2年生の黄色い声援を浴びながら、後期課程の生徒がミニマラを頑張っています。

がん教室



医療関係者やがん経験者をお招きし、自分自身や家族が健康に過ごすための在り方を考えました。

北秋田市校長会



本校にゆかりのある津谷校長先生や奥山校長先生も来校し、子どもたちに優しく声をかけてくださいました。

阿仁オリピック



1～6年生が体育館に集まり、風船を使った競技やおにごっこで楽しく体を動かしました。



花いっぱい運動推進協議会長賞を受賞

地域の方々と共に植え、子どもたちが水かけをしている玄関前のプランターの花が、北秋田市花だんコンクールで入賞しました。全校児童生徒が深く関わっているからこそ、その美しさが認められたことを嬉しく思っております。

週予定

- 10月27日(日) 開校記念日
- 28日(月) 語り合う会 拉致問題対策事業映画上映(7～9年)
- 29日(火) はつらつタイム
- 30日(水) 全校朝会 所長訪問 部活動休止日 ミニマラソン
- 31日(木) 北秋田市防犯弁論大会(9年遥菜さんが出場)
- 11月1日(金) あったか朝会(1～9年)



現在、阿仁中時代の教え子である福嶋洸洋さん(大学4年)が教育実習生として毎日頑張っている。彼が5月に打合せのために来校した際、中学校時代の生徒会誌を持参し見せてくれた。それが右の写真である。これを見せられた私は、喜びを隠しきれはるはずもなく、ルンルン気分で「ぜひ！頑張ってるね♡」と激励したことは容易に想像がつかだろう。笑



左の写真、根子番楽で木音里さんを抱え上げる弁慶役の青年もまた当時の教え子。福嶋さんの左下342号室に彼の夢が。根子番楽保存会に重役というポストがあるのかどうかは別として、地域の伝統を力強く継承してくれていることは間違いない。二度目の阿仁勤務。それは、若者の夢の続きを見守り、応援できる、とびっきりの御褒美付きなのだ。

